



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2016

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Drs. Agung Eko Nugroho, MH
Jabatan : Sekretaris KPU Kabupaten Wonogiri

Selanjutnya disebut Pihak Pertama

Nama : Mat Nawir, S.Ag.
Jabatan : Ketua KPU Kabupaten Wonogiri

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak Kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Wonogiri, 1 April 2016

**Pihak Kedua,
Ketua KPU Kabupaten Wonogiri**



MAT NAWIR, S.Ag

**Pihak Pertama,
Sekretaris KPU Kabupaten Wonogiri**



Drs. AGUNG EKO NUGROHO, MH
NIP. 19640528 198703 1 005

PERJANJIAN KINERJA

Nama / Unit Organisasi : Sekretariat KPU Kabupaten Wonogiri
Tahun : 2016

No.	Sasaran Program/Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
1	Terlaksananya sistem akuntansi dan pelaporan keuangan	Jumlah laporan pelaksanaan sistem akuntansi dan pelaporan keuangan yang tepat waktu	1 Laporan
	Tersusunnya laporan pertanggungjawaban penggunaan anggaran (LPPA)	Jumlah laporan pertanggungjawaban penggunaan anggaran (e-LPPA) yang tepat waktu dan valid	1 Laporan
	Terlaksananya pelayanan perkantoran	Persentase pembayaran gaji dan tunjangan	12 Bulan Layanan
2	Tersusunnya perencanaan kebutuhan logistik, pedoman dan evaluasi manajemen logistik pemilu	Persentase tercapainya pengelolaan logistik pemilu yang berkualitas	1 Dokumen
	Terlaksananya fasilitasi pengadaan logistik pemilu	Tercapainya layanan pengadaan logistik yang transparan dan akuntabel	1 Layanan Pengadaan
	Tercapainya inventarisasi logistik pemilu	Persentase penyusunan administrasi pengelolaan logistik	1 Unit
3	Terlaksananya Pengelolaan Program dan anggaran	Persentase kesesuaian antara renstra dan renja dan RKAKL	1 Dokumen
	Tersedianya layanan operasional dan pelayanan TI	Persentase layanan teknologi informasi pemilu yang tertib, efektif, dan tepat waktu	1 Bulan
	Tersusunnya Laporan pelaksanaan Kegiatan	Persentase target kinerja tercapai sesuai dengan penetapan kinerjanya	2 Laporan
	Terlaksananya pemutakhiran data dan pemilih	Persentase pemutakhiran data dan pemilih di tingkat kelurahan di seluruh Indonesia	1 Dokumen

No.	Sasaran Program/Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
	Tersedianya sistem aplikasi KPU	Pengembangan Teknologi Informasi dalam Pemilihan	1 Aplikasi
4	Meningkatnya Penataan organisasi, pembinaan dan Pengelolaan SDM	Penataan organisasi, pembinaan dan pengelolaan administrasi SDM	1 Laporan
	Terlaksananya diklat teknis dan diklat struktural	Layanan peningkatan kompetensi SDM	2 Orang
	Tersedianya dokumen kepegawaian	Pengelolaan data base kepegawaian	1 Dokumen
5	Meningkatnya akuntabilitas penatausahaan barang milik negara di KPU Kabupaten	Persentase pengadministrasian BMN KPU Kabupaten ke dalam aplikasi SIMAK	3 Dokumen
	Terlaksananya pengelolaan persediaan (stock opname)	Persentase penyampaian laporan persediaan aset berdasarkan stock opname dengan tepat waktu	1 Unit
	Terselenggaranya Penataan, Pendataan dan Penilaian Arsip	Persentase jumlah arsip yang dikelola sesuai dengan penerapan kaidah kearsipan	1 Laporan
	Meningkatnya sarana layanan perkantoran	Persentase pemenuhan kebutuhan sarana dan prasarana penunjang kinerja pegawai	12 Bulan Layanan
6	Tersusunnya laporan hasil evaluasi LAKIP	Persentase KPU Kabupaten/Kota mendapatkan nilai akuntabilitas kinerja minimal CC	1 Laporan
	Tersusunnya laporan hasil review laporan keuangan	Peningkatan kualitas penyusunan laporan keuangan sesuai SAP	1 Laporan
7	Terlaksananya advokasi dan penyelesaian sengketa hukum	Persentase penyelesaian sengketa hukum yang dimenangkan	1 Kasus

No.	Sasaran Program/Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
	Terselenggaranya layanan adminitrasi kepemiluan	Persentase ketepatan waktu penyiapan bahan pelayanan pelaporan dana kampanye, audit dana kampanye, pendaftaran partai politik dan anggota DPD	1 Laporan
	Terlaksananya penyuluhan peraturan perundang-undangan pemilu dan pemilukada	Persentase yang mendapatkan Penyuluhan Peraturan KPU	1 Kabupaten
8	Terlaksananya PAW anggota DPRD Kabupaten/Kota	Persentase proses PAW anggota DPRD Kabupaten/Kota dapat diselesaikan dalam waktu 5 hari kerja	5 Orang
	Tersusunnya dokumen teknis pemilu legislatif, pemilu presiden dan wakil presiden dan pemilukada	Jumlah data serta dokumen pemilu, pemilu presiden dan wakil presiden, pemilu legislatif serta pemilukada	1 Dokumen
	Tersedianya informasi dan terselenggaranya publikasi serta sosialisasi pemilu dan pemilukada	Persentase penyampaian informasi dan publikasi serta sosialisasi pemilu dan pemilukada	1 Laporan
	Terlaksananya tahapan pemilihan	Persentase yang melaksanakan Pemilukada	1 Laporan

Kegiatan	Anggaran
1. Pelaksanaan akuntabilitas pengelolaan administrasi keuangan di lingkungan Setjen KPU	Rp. 1.781.054.000,-
2. Pengelolaan Data, Dokumentasi, Pengadaan, Pendistribusian, dan Inventarisasi Sarana dan Pra Sarana Pemilu.	Rp. 14.356.000,-
3. Pelaksanaan Manajemen Perencanaan dan Data.	Rp. 61.394.000,-
4. Pembinaan SDM, Pelayanan dan Administrasi Kepegawaian.	Rp. 3.310.000,-
5. Penyelenggaraan Operasional dan Pemeliharaan Perkantoran (KPU).	Rp. 517.337.000,-
6. Pemeriksaan di Lingkungan Setjen KPU, Sekretariat KPU Provinsi, dan Sekretariat KPU Kabupaten/Kota	Rp. 8.032.000,-
7. Penyiapan penyusunan Rancangan Peraturan KPU, Advokasi, Penyelesaian Sengketa dan Penyuluhan Peraturan Perundang-undangan yang berkaitan dengan penyelenggaraan Pemilu.	Rp. 11.240.000,-
8. Pedoman, Petunjuk Teknis dan Bimbingan Teknis/Supervisi/Publikasi/Sosialisasi Penyelenggaraan Pemilu dan Pendidikan Pemilih.	Rp. 12.102.000,-

Wonogiri, 1 April 2016

**Pihak Kedua,
Ketua KPU Kabupaten Wonogiri**



MAT NAWIR, S.Ag

**Pihak Pertama,
Sekretaris KPU Kabupaten Wonogiri**



Drs. AGUNG EKO NUGROHO, MH
NIP. 19640528 198703 1 005